
平成３０年６月定例会

６月１９日(火)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
氏 名 質 問 要 旨所 属 会 派

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 １１ 上 田 勝 義

２ 自由民主党 １２ 小 林 義 明

３ 自由民主党 ６ 渡 辺 知 典

４ 自由民主党 １６ 太 田 正 孝

知 事

総合政策局長

総 務 部 長

保健福祉部長

産業労働部長

教 育 長

知 事

環境文化部長

農林水産部長

教 育 長

選挙管理委員会
委 員 長

［一問一答］

１ 交通安全対策について

２ 地方版図柄入りナンバープレート

等を活用した県の認知度向上に

ついて

３ ＥＶ充電設備の整備について

４ 少子化対策と人口減少について

５ 所有者不明土地の利活用について

６ 井原鉄道開業 周年記念イベント20

等について

７ 着任以来の感想等について

［一問一答］

１ 新たな森林管理システムについて

２ ワイン生産について

３ 教育行政について

４ ＩＣＴ教育について

５ 車による移動期日前投票所方式の
導入について

６ 特定外来生物の対策について

［一問一答］

１ 県内総生産の維持について

２ 天文・星空資源を活用した岡山

創生について

３ ヘルプマークの普及について

４ 高等技術専門校の改革について

［一問一答］

１ ＮＨＫ大河ドラマについて

２ 全国学力・学習状況調査について

３ 受験制度について

４ 県有地の管理等について

５ 障害者スポーツについて

知 事

保健福祉部長

土 木 部 長

教 育 長

知 事

宮地副知事

土 木 部 長

警察本部長



６月２０日(水）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

福 島 恭 子１ ７自 由 民 主 党

大 塚 愛２ 民主・県民クラブ ３

河 野 慶 治３ ５自 由 民 主 党

池 本 敏 朗４ 自 由 民 主 党 ２５



 

一問一答 
 

一般質問       自 民 党       上田議員 

 

 

 

１ 交通安全対策について 

 （１）後づけの踏み間違い防止装置の普及 

 （２）認知機能検査等への対応等 

 

２ 地方版図柄入りナンバープレート等を活用した県の 

認知度向上について 

 

３ ＥＶ充電設備の整備について 

  

４ 少子化対策と人口減少について 

 

５ 所有者不明土地の利活用について 

 （１）道路整備等への特措法運用 

 （２）公益目的での利活用 

 

６ 井原鉄道開業 20周年記念イベント等について 

 

７ 着任以来の感想等について 

 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 警察本部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 宮地副知事 ］ 

 

 
 



 
一問一答  

一般質問      自 民 党      小林義明議員  
１ 新たな森林管理システムについて 
（１）評価等 
（２）市町村の円滑な導入  

２ ワイン生産について  （１）岡山ワインへの思い等  （２）ワイン用ブドウの生産拡大    ア 補助制度    イ 県内での苗木生産等  
３ 教育行政について  （１）教育長としての抱負  （２）県立高校の体制整備    ア 進捗状況    イ 再編整備基準  
４ ＩＣＴ教育について  （１）小中高校における環境整備  （２）県の役割  （３）中高連携モデル  
５ 車による移動期日前投票所方式の導入について  
６ 特定外来生物の対策について  （１）植物の種類等  （２）県の方針等  （３）オオキンケイギクの分布拡大防止の啓発等 

  
［ 知    事 ］ 
［ 農林水産部長 ］   
［ 知    事 ］ 
［ 農林水産部長 ］    
［ 教  育  長 ］      
［ 教  育  長 ］     
［選挙管理委員長］  
［ 環境文化部長 ］  



 
一問一答  

一般質問      自 民 党      渡辺知典議員   
１ 県内総生産の維持について  （１）現状等  （２）施策の方向性            （３）個別施策    ア 労働者の生産性向上    イ 女性活躍の推進    ウ 外国人労働者の受け入れ  
２ 天文・星空資源を活用した岡山創生について  （１）地域課題解決支援プロジェクト  （２）天文県としての位置づけ等      （３）担当部署の設置 
（４）個別施策             ア 誘客促進    イ 学習機会の充実  

３ ヘルプマークの普及について      
４ 高等技術専門校の改革について  

   
［ 総合政策局長 ］ 
［ 知    事 ］  
［ 知    事 ］ 
［ 総 務 部 長 ］ 
［ 産業労働部長 ］   
［ 知    事 ］ 
［ 知    事 ］ 
［ 知    事 ］  
［ 知    事 ］ 
［ 教  育  長 ］  
［ 保健福祉部長 ］  
［ 知    事 ］        



 
一問一答  

一般質問       自 民 党       太田議員   
１ ＮＨＫ大河ドラマについて  
２ 全国学力・学習状況調査について  
３ 受験制度について  （１）３校以下の学区  （２）４校以上の学区等  （３）トップ校の状況等 

ア 合格最高点等 
イ 出身中学校の偏在解消 
ウ 独自入試    エ 地域に水準の高い中学校がある大切さ    オ 二番手層の育成 

（４）切磋琢磨できる関係の成立等 
（５）進路目標等  

４ 県有地の管理等について  （１）こどもの森等を譲渡した理由  （２）障害者関係施設の集約エリア 
ア 移譲施設の建てかえ等 
イ 県が主導する意義等          

５ 障害者スポーツについて 
  

［ 知 事 ］  
［ 教 育 長 ］   
［ 教 育 長 ］ 
［ 教 育 長 ］  
［ 教 育 長 ］ 
［ 教 育 長 ］ 
［ 教 育 長 ］ 
［ 知 事 ］ 
［ 教 育 長 ］ 
［ 教 育 長 ］ 
［ 教 育 長 ］   
［ 土 木 部 長 ］  
［ 保健福祉部長 ］ 
［ 知 事 ］  
［ 知 事 ］   


